CDU-Fraktion Ennepetal · Wilhelm-Busch-Str. 3 · 58256 Ennepetal

An den Bürgermeister der Stadt Ennepetal Herrn Wilhelm Wiggenhagen



Ennepetal, 13.01.2015

Lärmbelästigung an der Hembecker Talstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in der heutigen Anwohnerversammlung am Büttenberg wurden Beschwerden über die durch PKW und LKW verursachten Lärmemissionen im oberen Teil der Hembecker Talstraße, in Höhe des Dr.-Fritz-Textor-Ringes, vorgebracht. Während der untere Teil der Hembecker Talstraße nur mit 30 km/h befahren werden darf, gelten im oberen Teil 50 km/h. Die Straße wird nicht nur von Anwohnern der benachbarten Wohngebiete, sondern auch in erheblichem Maße von PKW und LKW als Durchgangsstrecke zur B7 genutzt. Bereits bei Ausweisung der Wohngebiete war das Thema Lärmemissionen ein wichtiger Diskussionspunkt.

Wir bitten daher zu prüfen, ob die für die umliegenden Wohngebiete zumutbaren Emissionsgrenzen überschritten werden und geeignete Maßnahmen einzuleiten, die Lärmemissionen zu reduzieren. Hierbei regen wir an zu prüfen, ob auch der obere Teil der Hembecker Talstraße mit einer entsprechenden Geschwindigkeitsbegrenzung belegt werden kann und ob der Schwerlastverkehr auf den Anliegerverkehr reduziert werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Imke Heymann

Olaf Biormann